
	  
TTT	  :	  COMPTE	  RENDU	  REUNION	  CONSEIL	  D’ADMINISTRATION	  	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
Date	  :	  13	  février	  2014	  
	  
Lieu	  :	  ancien	  local	  de	  Ligue,	  224	  route	  Hubert	  Delisle,	  97430	  LE	  TAMPON	  
	  
La	  séance	  est	  ouverte	  à	  18	  h	  00	  par	  le	  président	  Marc	  DUBOURDIEU.	  
	  
	  
COMPOSITION	  DU	  CA	  :	  
	  
Membres	   présents	  :	   Sandrine	   THIEN	   CHOW	   KANG,	   Philippe	   ANSIAUX,	   Vincent	   LAGIER,	   Alexandre	  
MONTAUBAN,	   Expédit	  MONTAUBAN,	  Olivier	  MONTAUBAN,	   David	  MOUQUET,	   Robert	   RICHARD,	   Patrice	  
ROBERT,	  Patrick	  SCHILLI,	  Marc	  DUBOURDIEU	  
	  
Absents	  excusés	  :	  Maryline	  ARIEN,	  Lyne-‐May	  RALAIVAO,	  Benoît	  BROUSSEAU	  
	  
Absents	  non	  excusés	  :	  Frédéric	  DELCHIER,	  Mickaël	  GARDOQUE	  
	  
Membres	  invités	  :	  Christophe	  MOUQUET,	  Aurélio	  STEVANIN	  
	  
	  
ORDRE	  DU	  JOUR	  :	  
	  
I	  –	  Adoption	  du	  procès-‐verbal	  du	  Comité	  d’Administration	  du	  18	  janvier	  2014	  

	  
Le	  procès	  verbal	  de	  la	  réunion	  est	  adopté	  à	  l’unanimité.	  

	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  II	  –	  Agrément	  des	  nouveaux	  adhérents	  
	  

Aucune	  opposition	  n’ayant	  été	  soulevée	  pour	  les	  nouveaux	  inscrits,	  le	  T.T.T.	  compte	  à	  ce	  jour	  81	  
adhérents.	  
	  

	  
	  	   III	  –	  Gestion	  de	  la	  subvention	  exceptionnelle	  	  	  

	  
Cette	  subvention	  est	  assez	  inattendue	  par	  son	  montant.	  Prévue	  pour	  acheter	  du	  matériel,	  il	  a	  été	  
décidé	  de	  complètement	  modifier	  l’affectation	  de	  ces	  fonds	  et	  de	  revoir	  complètement	  le	  projet	  
de	  club.	  	  
Nous	  entrons	  dans	  des	  actions	  d’implantation	  du	  sport,	  et	  en	  particulier	  du	  tennis	  de	  table,	  dans	  
des	  quartiers	  de	  la	  commune	  souffrant	  d’un	  manque	  de	  structures	  sportives	  spécialisées.	  
	  
En	  résumé,	  le	  projet	  consiste	  désormais	  à	  envoyer	  des	  entraineurs	  dans	  certains	  quartiers	  afin	  de	  
proposer	  des	  animations	  autour	  du	  tennis	  de	  table.	  La	  finalité	  étant,	  à	  terme,	  d’inciter	  le	  plus	  de	  
personnes	  possible,	  à	  intégrer	  un	  club	  sportif	  affilié.	  
	  
La	  subvention	  se	  décomposera	  grosso-‐modo	  en	  achat	  de	  matériel	  et	  en	  frais	  d’indemnisation	  des	  
entraineurs	  (y	  compris	  les	  déplacements).	  
	  
Un	  envoi	  préalable	  du	  dossier	  pour	  approbation	  sera	  effectué	  d’ici	   la	   fin	  de	   la	  semaine.	  La	  date	  
butoir	  de	  remise	  des	  documents	  est	  fixée	  au	  14	  mars	  2014.	  
	  



Nous	  n’envisageons	  donc	  plus	   l’achat	  exclusif	  de	  matériel	  avec	   la	  subvention,	  mais	  nous	  devons	  
toutefois	  en	  réserver	  la	  moitié	  (4	  000	  euros)	  sur	  ce	  poste.	  
	  
Nous	  allons	  acquérir	  et	  stocker	  des	  mousses	  de	  compétition,	  des	  séparations	  et	  obligatoirement	  
quelques	  tables.	  
	  
Après	  discussion,	  nous	  allons	  aussi	  nous	  doter	  d’un	  nouveau	  robot	  de	  qualité.	  
	  
Merci	   à	   Patrice	   ROBERT	   pour	   la	   rapidité	   avec	   laquelle	   il	   nous	   a	   délivré	   des	   devis	   et	   à	   Aurélio	  
STEVANIN	  qui	  s’est	  renseigné	  auprès	  de	  la	  société	  Wack	  Sport	  pour	  le	  robot.	  
	  
Cette	   opération	   va	   nous	   inciter	   plus	   sérieusement	   à	   «	  l’embauche	  »	   d’entraineurs	   diplômés	  
fédéraux	  pour	  ces	  actions,	  notamment	  celles	  programmées	  sur	  Trois-‐Mares.	  Ceci	  nous	  permettra	  
d’adjoindre	  une	  personne	   supplémentaire	   le	  mercredi	   après-‐midi	   à	  Christophe	  MOUQUET	  pour	  
les	  entrainements.	  
	  
Nous	  sommes	  en	  attente	  de	  candidatures.	  
	  
Après	   prise	   d’informations	   auprès	   de	   la	   Jeunesse	   et	   Sport,	   il	   apparaît	   que	   nous	   ne	   pouvons	  
qu’indemniser	  les	  futurs	  entraineurs.	  L’indemnisation	  ne	  concerne	  normalement	  que	  les	  frais	  de	  
déplacement,	  de	  nourriture	  et	  éventuellement	  l’achat	  de	  matériel.	  
	  
Il	   a	   toujours	   régné	  un	   grand	   flou	   dans	   ce	   domaine.	   Au	   vu	   des	   sommes	  que	  nous	   dépenserons,	  
nous	  pourrons	  sans	  doute	  trouver	  un	  montage	  financier	  d’indemnisation	  qui	  reste	  dans	  la	  légalité.	  
	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
IV	  –	  Aménagement	  de	  la	  salle	  et	  du	  local	  
	  

Nous	  avons	  arrêté	  la	  disposition	  finale	  de	  la	  salle	  avec	  l’emplacement	  du	  futur	  «	  bar	  »	  et	  du	  coin	  
détente.	  L’espace	  sera	  bien	  délimité	  par	  le	  bar,	  des	  séparations	  et	  les	  tables	  pliées.	  	  
	  
Le	  meuble	  «	  bar	  »	  est	  en	  cours	  de	  finalisation	  par	  Alex	  MONTAUBAN.	  	  
	  
Se	  pose	  toujours	  le	  problème	  des	  chaises	  !	  Le	  président	  estime	  qu’on	  pourrait	  s’en	  procurer	  sans	  
nécessairement	  avoir	  à	  en	  acheter.	  
	  
Patrice	  ROBERT	  doit	  se	  renseigner	  auprès	  de	  la	  présidente	  de	  la	  Vie	  Associative	  de	  la	  commune	  du	  
Tampon.	  	  
	  
Le	  vol	  de	  chaises	  au	  lycée	  Roland	  Garros	  a	  également	  été	  envisagé	  un	  temps.	  Notre	  trésorier	  avait	  
un	  plan	  pour	  faire	  sortir	  une	  dizaine	  de	  chaises,	  de	  nuit.	  Finalement	  nous	  n’adopterons	  pas	  cette	  
idée.	  J	  
	  
Pour	  le	  local	  :	  	  
	  
Nous	  refaisons	  une	  opération	  nettoyage/aménagement	   le	  mercredi	  19	  avril	  à	  partir	  de	  14	  h	  30.	  
Les	  personnes	  disponibles	  sont	  cordialement	  invitées.	  
	  
Au	  programme	  :	  nettoyage	  du	  sol,	  enlèvement	  des	  vieux	  matériels,	   trou	  d’aération	  de	  180	  x	  90	  
cm	   entre	   notre	   pièce	   et	   le	   local	   suivant,	   remplacement	   des	   anciens	   verrous	   et	   sécurisation	   du	  
frigo	  (en	  vue	  des	  futures	  ventes	  de	  boissons).	  
	  
Nous	  attendrons	  l’aval	  de	  la	  municipalité	  pour	  le	  trou	  d’aération.	  J	  	  
	  
Plus	  sérieusement	  nous	  allons	  demander	  au	  Service	  des	  Sports	  s’il	  y	  a	  possibilité	  de	  casser	  le	  mur	  
entre	  notre	  local	  et	  le	  suivant	  (supposé	  inutilisé)	  afin	  de	  nous	  permettre	  de	  ranger	  au	  mieux	  notre	  
matériel	  qui	  devient	  conséquent	  et	  encombrant.	  
	  



Surtout,	  il	  est	  absolument	  nécessaire	  de	  pouvoir	  le	  stocker	  en	  hauteur.	  Les	  dernières	  pluies	  nous	  
ont	  rappelé	  cette	  évidente	  précaution	  à	  prendre	  …	  
	  
Philippe	  ANSIAUX	  et	  Christophe	  MOUQUET	  se	  chargeront	  de	  l’achat	  du	  petit	  matériel	  nécessaire,	  
ainsi	  que	  d’une	  lime	  et	  d’un	  bout	  d’étoffe	  rayé	  jaune	  et	  noir	  pour	  le	  président.	  

	  
	  
V	  –	  Programmation	  d’actions	  extra	  sportives	  
	  

Nous	  prévoyons	  un	  pique-‐nique	  le	  dimanche	  6	  avril	  avec	  les	  adhérents.	  La	  destination	  envisagée	  
serait	  les	  «	  hauts	  »	  de	  l’île.	  
	  
Deux	   solutions	   possibles	   pour	   le	   midi	  :	   chacun	   vient	   avec	   son	   repas,	   le	   club	   propose	   un	   plat	  
commun	  et	  chaque	  participant	  règlerait	  une	  somme	  forfaitaire	  correspondant	  à	  la	  dépense.	  
	  
Alex	  MONTAUBAN	  est	  prêt	  pour	  cette	  deuxième	  solution.	  
	  
Philippe	  ANSIAUX	  souhaite	  coupler	  ce	  pique-‐nique	  avec	  une	  petite	  marche	  préalable.	  
	  
Une	  enquête	  de	  participation	  va	  être	  lancée	  auprès	  des	  adhérents.	  
	  

	  
VI	  –	  Programmation	  d’actions	  avec	  l’USEP	  
	  

Journée	  de	  regroupement	  général	  prévue	  le	  mercredi	  16	  avril	  à	  14	  h	  30	  à	  la	  salle	  spécialisée,	  en	  
accord	  avec	  le	  délégué	  USEP	  Sud,	  Mickaël	  DE	  BOLLIVIER.	  Cette	  journée	  devrait	  ressembler	  à	  celle	  
de	  l’année	  passée	  avec	  des	  concours	  et	  une	  remise	  de	  diplômes,	  au	  final.	  
	  
Le	   président	   regrette	   le	   nombre	   très	   faible	   de	   jeunes	   (surtout	   de	   filles)	   «	  récupérés	  »	   suite	   aux	  
actions	  menées	  dans	  les	  écoles	  (4	  sur	  la	  commune).	  
	  
Les	  encadrants	  présents	   lors	  de	   la	   réunion	  soulignent	  un	  problème	  de	  matériel	   (qui	  pourra	   très	  
prochainement	  être	  réglé	  lorsque	  nous	  recevrons	  nos	  nouvelles	  tables),	  la	  difficulté	  des	  enfants	  à	  
pratiquer	  une	  activité	  sportive	  cadrée	  (souvent	  en	  complément	  d’autres	  activités	  qu’ils	  ont	  déjà)	  
située	  à	  la	  salle	  de	  Trois-‐Mares.	  
	  
Nous	  envisageons	  la	  mise	  en	  place	  d’un	  challenge	  USEP	  entre	  les	  écoles	  qui	  participent	  à	  l’activité	  
tennis	  de	  table,	  sous	  la	  forme	  de	  rencontres	  par	  équipes	  (4	  à	  6	  joueurs	  sélectionnés	  par	  école)	  qui	  
se	  dérouleraient	  d’ici	  la	  fin	  de	  l’année	  (2	  ou	  3	  journées).	  
	  
Le	  délégué	  USEP	  Sud	  sera	  interrogé	  sur	  le	  sujet.	  
	  
	  

VII	  –	  Lancement	  du	  bar,	  des	  «	  Défis	  Club	  »	  
	  

Bar	  :	  
	  
Les	  cartons	  sont	  déjà	  en	  vente	  au	  tarif	  de	  10	  euros.	  Pour	  mémoire	  Philippe	  ANSIAUX	  gère	  toute	  la	  
logistique	   (vente	   de	   cartons,	   tenue	   du	   stock,	   …).	   Tous	   les	   membres	   du	   CA	   sont	   habilités	   à	  
«	  donner	  »	  des	  boissons	  et	  les	  répertorier.	  Quelques	  premières	  «	  disparitions	  »	  de	  boissons	  nous	  
incitent	  à	  sécuriser	  le	  frigo	  (voir	  point	  IV	  de	  ce	  compte-‐rendu).	  
	  
Défis	  Club	  :	  
	  
Benoit	  BROUSSEAU	  a	  composé	  l’affiche	  de	  présentation	  de	  l’action.	  	  
	  
Les	  Défis	  ne	  vont	  pas	  commencer	  dans	  l’immédiat.	  Nous	  avons	  un	  problème	  pour	  bien	  définir	  la	  
réglementation,	  en	  particulier	  les	  fréquences	  de	  défis/acceptation	  de	  défis.	  



	  
Christophe	  et	  David	  MOUQUET	  et	  Aurélio	  STEVANIN	  doivent	  retravailler	  sur	  ce	  règlement	  et	  nous	  
le	  soumettre	  de	  nouveau.	  

	  
	  
VIII	  –	  Lancement	  du	  nouveau	  site	  Web	  et	  co-‐administration	  
	  

Lancement	  prévu	  :	  début	  mars.	  Nous	  travaillons	  sur	  le	  site	  depuis	  pas	  mal	  de	  temps	  avec	  Benoit	  
BROUSSEAU.	  Cela	  demande	  du	  temps.	  
	  
Ce	  site	  offre	   la	  possibilité	  (comme	  l’actuel	  d’ailleurs)	  à	  d’autres	  personnes	  que	   le	  webmestre	  de	  
mettre	  des	  articles	  en	   ligne.	   Les	  articles	  des	   contributeurs	   seront	  écrits	  puis	  «	  modérés	  »	  par	   le	  
webmestre	  (qui	  est	  en	  même	  temps	  responsable	  éditorial).	  
	  
Ce	  site	  est	  «	  responsive	  »	   (adaptable	  aux	  portables	  et	  aux	   tablettes).	   Il	  permettra	  de	   laisser	  des	  
commentaires	  sur	  les	  articles.	  	  
	  
Il	   faudrait	   relancer	  notre	  page	  Facebook	  et	   se	   lancer	  dans	  Twitter.	  Aurélio	  STEVANIN	  deviendra	  
peut-‐être	  le	  «	  monsieur	  Twit	  »	  du	  club.	  On	  va	  l’appeler	  le	  twit-‐twit.	  J	  
	  
Le	  Forum	  sera	  fermé.	  
	  

	  
V	  –	  Questions	  diverses	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
• Nous	  souhaiterions	  récupérer	  le	  local	  attenant	  au	  nôtre.	  A	  priori	  les	  clés	  ne	  seraient	  plus	  

en	  possession	  de	  Jean	  Sébastien	  POTHIN,	  ex	  gardien	  du	  gymnase.	  
• L’entretien	  des	  tables	  passe	  par	  l’achat	  de	  produits	  spécialisés	  de	  chez	  Wack	  Sport.	  
• Si	  plusieurs	  vieilles	   tables	  seront	  prêtées	  à	   l’USEP,	   le	   lot	  suivant	  pourra	  être	  revendu	  en	  

occasion.	  
• Robert	   RICHARD	   signale	   qu’une	   partie	   de	   la	   subvention	   pourrait	   servir	   à	   l’achat	   de	  

matériel	  informatique.	  
• La	   dernière	   compétition	   par	   équipes	   à	   amené	   nos	   jeunes	   vers	   une	   heure	   très	   tardive	  

(23h30).	   Devant	   le	   mécontentement	   tout	   à	   fait	   justifié	   de	   certains	   parents,	   nous	  
n’organiserons	  plus	  ces	  compétitions	  que	  le	  samedi	  après-‐midi.	  

• La	  LRTT	  va	  bientôt	  proposer	  des	  sessions	  de	  formation	  d’arbitres	  et	  de	  juges	  (objectif	  JIOI	  
2015).	   Il	   serait	  bien	  que	   les	  adhérents	   s’inscrivent	  dans	   ces	   formations.	  Nous	   rappelons	  
que	   le	  club	  peut	  financer	  (tout	  ou	  partie)	   les	   inscriptions.	  Nous	  sollicitons	  également	   les	  
«	  anciens	  »	   qui	   ont	   besoin	   d’un	   sérieux	   recyclage.	   Un	   courrier	   va	   partir	   auprès	   des	  
adhérents	  afin	  de	  répertorier	  ceux	  qui	  sont	   intéressés	  ;	   le	  but	  étant	  de	  faire	  organiser	   la	  
formation	  dans	  le	  sud	  si	  nous	  avons	  beaucoup	  d’inscrits.	  

	  
	  

	  
	  

La	  séance	  est	  levée	  à	  19	  h	  30.	  
	  
	  
	  	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   Le	  président	  

	  


